

Ratifican ventaja de presidente hondureño pese a denuncias de fraude



La Habana, 10 dic (RHC) El Tribunal Supremo Electoral de Honduras (TSE) ratificó este domingo la ventaja del presidente y candidato a la reelección, Juan Orlando Hernández, a pesar de las denuncias por fraude que tienen al país inmerso en una profunda crisis política.

Al finalizar el segundo escrutinio especial con cuatro mil 753 mesas, el TSE precisó que Hernández alcanzó 50,1 por ciento de los votos, frente a un 31,5 del candidato de la Alianza de Oposición contra la Dictadura, Salvador Nasralla, quien asegura ganó los comicios generales celebrados el 26 de noviembre.

Nasralla afirmó que desconocería esos resultados, tras denunciar ante la opinión pública nacional e internacional que el proceso está viciado y llenó de inconsistencias e irregularidades. De acuerdo con el candidato opositor, el TSE fraguó un golpe electoral en complicidad con Hernández, por lo que calificó a la controvertida autoridad electoral de tramposa, corrupta y de estar al servicio del actual mandatario.

Asimismo, las protestas se mantienen en el país en defensa de la supuesta victoria de Nasralla quien, además, acudió a la fiscalía para denunciar criminalmente al titular del TSE, David Matamoros, por abuso de autoridad, violación de los deberes de los funcionarios y falsificación de documentos públicos.

Por otra parte, Nasralla advirtió la semana pasada que Honduras se volvería ingobernable si el Tribunal proclama a Hernández ganador de los comicios generales. 'Dejen de jugar con el pueblo porque más temprano que tarde el pueblo se va a rebelar y esto va a ser ingobernable', expresó el candidato opositor luego que el TSE iniciará el referido escrutinio sin tener en cuenta las demandas de la oposición.

De momento el Tribunal -cuya autoridad desconoce la oposición- tiene hasta 30 días a partir de realizados los comicios para declarar de manera oficial un ganador.

En tanto cientos de miles de hondureños se movilizan este domingo de manera pacífica en la capital y otras ciudades del país en rechazo al robo electoral denunciado contra Nasralla. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/149934-ratifican-ventaja-de-presidente-hondureno-pese-a-denuncias-de-fraude>



Radio Habana Cuba